

Cenon (33) : les voitures à pédales vont circuler dans les rues dimanche



Le départ officiel de la course sera donné à 14 h 30.

L'étape du Sud-Ouest du championnat de France de voitures à pédales se tiendra autour de la mairie. Une vingtaine de concurrents sont attendus. Ambiance garantie.

L'Association du club des voitures à pédales du Sud-Ouest (ACVPSO) organise, dimanche, une épreuve du championnat de France de ces petits bolides. Depuis 2012, cette **course un peu déjantée** mais bel et bien sportive se déroule dans la ville. Si au début, la compétition avait lieu dans le Haut Cenon, depuis quatre ans, elle prend place **autour de la mairie**. Et le public est toujours très nombreux pour assister au spectacle.

Cyril Boutard, le tout nouveau président de l'association, est lui aussi dans les starting-blocks puisqu'il s'agit de sa première organisation. Il est cependant remarquablement bien aidé par l'ex-présidente et initiatrice du projet, Marie Jo Mano.

Trois voitures à Laredo

Les participants, au nombre de 20, devront appuyer sur les pédales durant plus de deux heures mais le look et l'originalité des pilotes et de leurs bolides (ce qui ne manque pas) seront notés au même titre que la vitesse.

L'association présentera d'ailleurs deux voitures qui ont fait leurs preuves sans jamais remporter la course, le « Reste à terre » de Marcel Dumigron et la TGPC, voiture de l'association.

Dès le matin (10 heures), les paddocks seront ouverts au public (1) et les premiers essais auront lieu. Le départ officiel de la course sera donné à 14 h 30. Le président est d'autant plus fier qu'en suivant, la petite troupe cenonnaise se rendra à Laredo (Espagne) pour fêter comme il se doit les 30 ans du jumelage entre les deux villes.



Le public est toujours très nombreux à assister à la course.

« Nous emmenons trois voitures, chacune d'elle représente une décennie de jumelage : le bateau en référence à la Garonne, un tonneau pour le vin et, enfin, la biche d'or pour le symbole de la commune », explique-t-il, ajoutant que la « biche » est en pleine finition et ne participera pas à l'épreuve, dimanche.

Les trois bolides seront décorés de fleurs (normal, c'est la Fête des fleurs à Laredo) et défilent en tête du cortège. Une fierté supplémentaire.